## El Consell defiende el modelo de RTVV y descarta plantear su privatización

Iván Pérez | Valencia

## EL MUNDO.ES ( Viernes 03/09/2010 14:12 horas)

Radio Televisión Valenciana se creó como ente público para promover el uso de la lengua y vertebrar geográfica y culturalmente la Comunidad Valenciana y "esas premisas siguen vigentes, con lo que **no hay razones para privatizarla**", respondió Paula Sánchez de León a un periodista que le pidió su opinión sobre la propuesta de Cospedal de <u>privatizar las televisiones y radios públicas de Castilla-La Mancha</u>.

La consellera portavoz añadió que "cada uno tiene sus circunstancias", pero pese a admitir que el ente autonómico pasa "un momento delicado, como cualquier órgano de cualquier administración de España", destacó la política de racionalización del gasto llevada a cabo por RTVV, con una reducción del 43% en el presupuesto, y afirmó que creemos en este modelo válido y potente".

Al mismo tiempo, De León confió en que la televisión valenciana siga retransmitiendo los **partidos de fútbol que "La Sexta nos ha negado** incumpliendo el contrato firmado por ambos". "Haremos todo lo que esté a nuestro alcance" para recuperar las imágenes de los equipos valencianos de fútbol de primera y segunda división, sentenció.

## Otro informe 'falso'

Respecto al <u>nuevo informe policial</u>, publicado el miércoles, en el que se aportaban nuevas pruebas de la presunta financiación ilegal del PP, la portavoz del Consell insistió en que se trata de **"informes sesgados, tendenciosos y falsos"** que se filtran a los medios de comunicación y que son "utilizados por aquellos que tienen intención de convertir esto en un debate público".

Paula Sánchez de León no entiende que las acciones legales anunciadas por el PP en su comunicado sobre el informe policial supongan **ningún tipo de amenaza a determinados medios**, y matizó que los informes se filtran por "el interés evidente de la oposición en que se hable de esto", como demuestra "el hecho de que van a basar su campaña en Gürtel".

En otros asuntos, la consellera portavoz mostró respeto por la candidatura de Antoni Asunción a las primarias del PSPV, lo que "complica aún más la situación de Alarte", y dejó claro que "no es necesaria una modificación presupuestaria para abordar el concierto de las residencias, que se hará con las mismas plazas que hay".

Por último, respecto a los cambios en el segundo escalón del Consell, De León manifestó que es una competencia exclusiva del presidente Camps. También

**guardó silencio sobre los contratos de Sedesa**, cuya entrega a las Cortes sigue valorándose por parte del Ejecutivo valenciano.